



Claudine Wyssa
GOUVERNEUR 2013-2014

ROTARY INTERNATIONAL
DISTRICT 1990 - SWITZERLAND

Ch. du Cèdre 37 - CH-1030 Bussigny
T. +41 79 425 17 78 - gouverneur@wyssa.ch

Claudine Wyssa
Chemin du Cèdre 37
Case Postale
1030 Bussigny

Bussigny, décembre 2013

Chère amie rotarienne, cher ami rotarien,

C'est avec grand plaisir que je vous adresse ce courrier pour vous inviter à notre université rotarienne, Rotary D1990 UNI, qui aura lieu à l'**Université de Fribourg, le 8 février 2014 de 9h à 16h30.**

Les 25 modules de formation qui vous seront proposés à cette occasion vous permettront de mieux connaître le Rotary et d'élargir votre horizon professionnel. Certains modules ont un public cible spécifique, comme, par exemple, les responsables Internet ; mais tous les modules sont ouverts à tous les rotariens ! De surcroît, les modules du volet professionnel, comme l'exposition, sont ouverts à chacun : c'est l'occasion d'inviter également vos amis ou les personnes intéressées à nous rejoindre. Je me réjouis beaucoup de vous rencontrer nombreux à cette journée rotarienne unique en son genre et vous invite à choisir vos modules et à vous inscrire au plus vite, par le site Internet, par courriel ou par téléphone.

Je profite de ces lignes, pour remercier chacune et chacun de l'accueil chaleureux que j'ai reçu dans l'ensemble des clubs que j'ai déjà visités. J'ai découvert des endroits, des clubs et des personnalités rotariennes magnifiques. La générosité et l'engagement manifestés sous des formes très diverses m'ont convaincue, une fois de plus, que notre mouvement est d'une très grande richesse, qu'il « change des vies » et qu'il est bien vivant dans notre District. Nous poursuivons un idéal commun, de service et de fraternité, qui est utile et nécessaire à l'humanité. Honorée d'en faire partie, je vous félicite de votre engagement.

J'aimerais vous présenter mes meilleurs vœux pour la fin de cette année 2013, et tout particulièrement pour que vous passiez de belles fêtes en famille.

Je souhaite que 2014 soit une année « rotarienne », dans le sens qu'elle verra progresser la paix dans le monde et régresser la Polio partout où celle-ci sévit encore ; je vous encourage à continuer à soutenir les actions de votre club et de notre mouvement avec enthousiasme et conviction.

Recevez, chère amie, cher ami, tous mes vœux pour la nouvelle année et mes sincères amitiés rotariennes.

DG Claudine Wyssa